
Flávia Campos: Presencial.

Delaine Romano: Presencial.

Alessandro Azzoni: Presencial.

Gabriela Pinheiros Lima Chabbouh: Híbrida.

Rosélia Mikie Ikeda: Presencial.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Somente quem vota
são os titulares. Por favor. A Maria de Fátima, ela está
representando o titular, por favor.

Maria de Fátima: Híbrida.

Estela Macedo Alves: Híbrida.

Edilene Souza Machado: Presencial.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Aí de vocês tem
algum titular? Não, não é só... Anitta. Anitta, volta, porque está no
lugar da Juliana.

Anita de Souza Correia Martins: Presencial.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Espera um
pouquinho, se empatar o nosso secretário Rodrigo ele vai escolher.
Só que tem o voto do secretário, que aí ele mantém, presencial. A
partir do dia 12/03, as nossas reuniões serão presenciais aqui no
térreo. Lembrando que é às 10 horas da manhã, com os projetos.
Celina, eu entendo a sua parte. Todo ano tem esse trâmite. Nós
colocamos presencial. Eu, como coordenadora, vou colocar o link
para vocês, como sempre. Quem não puder vir, vocês me avisam
que a gente vai colocar o link aqui para vocês. Então, nós vamos
colocar presencial oficialmente.

Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos - Secretário Adjunto:
Oi, pessoal. A Liliane não falou, mas o Sérgio acompanhou a
votação. Foram 12 presenciais e 11 híbridas. Então, o final da
votação deu presencial. Pode, Cláudio, por favor. Fiquem
sossegados que o ano passado também foi a mesma coisa, a gente
acabou fazendo híbrida, então fica assim a critério, mas como eu
preciso colocar oficial nisso, então fica como oficial. Sim, Azzoni.

Alessandro Luiz Oliveira Azzoni: Essa questão de liberar o link, a
gente podia fazer como era no passado. Quem vier presencial, se o
suplente tiver, assume o lugar do titular e o titular assiste como
suplente, fica lá assistindo, mas quem tiver presente assume a vaga
de quem tiver. Se o titular tiver online e o suplente tiver presente,
quem vai assumir a mesa seria o suplente. Eu acho que seria justo,
porque assim, as discussões ficam muito mais firmes, muito mais
decisivas, é muito difícil que o grupo inteiro, de todos os
conselheiros presentes dentro de uma forma híbrida, preste atenção
no que está sendo colocado, sem se dispersar nas suas atividades
que estiver fazendo. E os temas que nós estamos colocando aqui,
você viu a apresentação de hoje. Quantos detalhes foram
colocados? Nós colocamos assim, vocês prestaram atenção de
quantas são as desapropriações? 64. Só 4 delas já estão finalizadas,
5 estão finalizadas. No outro processo, nós temos 34, 4 estão
finalizadas. Vocês prestaram atenção nisso? Vocês viram a
importância? Quanto tempo demora para implantar um parque
desses quando terminar o processo de desapropriação? Você
imaginou isso no modo online? Se aqui vocês não prestaram
atenção, imagina no modo online. Quem vai fazer o pagamento e a
manutenção dessas áreas? Foi suplementada a verba da secretaria?
Nós não tínhamos dinheiro para manutenção, não. Não tínhamos
para manejo e não tínhamos para segurança. Quem vai fazer a
segurança dessa área?
Então essas questões são discutidas aqui. Se você julgar isso no
modo híbrido. Nós discutimos coisas no ano passado, muito
importantes, que não foram prestadas as devidas atenções. Então,
por isso que eu faço a questão de voltar às discussões presenciais,
porque nós estamos aqui debruçados.
Por mais que você pegue o seu celular, é por alguns segundos e
depois você volta a atenção. A discussão fica aqui e aqui nós
decidimos. Desculpa eu puxar para o presencial, porque eu acho
importantíssimo.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Obrigada, Azzoni.
Então, eu deixo a palavra agora para o nosso secretário, Rodrigo
Ashiuchi, para nós estarmos encerrando a nossa reunião de hoje. E
eu quero agradecer. Seja muito bem-vindo, Rodrigo. Eu estou
muito feliz de estar aqui com você na nossa reunião. E quero te
agradecer imensamente por isso.

Laura Lúcia Vieira Ceneviva: Eu sou Laura Ceneviva, participo da
Comissão Especial de Mudanças Climáticas, que foi criada.
Espero desenvolver trabalhos com vocês, que sejam interessantes,
produtivos e que tenham reverberação, principalmente nos
diversos setores da sociedade civil. Até no ambiente escolar, no
setor de educação, no povo da saúde, com quem a gente trabalha
muito proximamente, na educação da rede municipal etc. A equipe
da assessoria técnica em mudanças climáticas aqui da secretaria,
que eu estou coordenando, está à disposição. Fiquem à vontade
para nos contactar, não apenas os membros, claro, da comissão,
mas também a todos os presentes e eventuais outros interessados.
É, no caso, o nosso interesse apoiar toda a adesão aos conteúdos
necessários para o enfrentamento da mudança do clima, seja do
ponto de vista da mitigação de emissões de gases de efeito estufa,
quanto do ponto de vista da adaptação aos impactos adversos
oriundos das mudanças climáticas. Estou à disposição de todos e

cumprimento o novo secretário desejando, de fato, um trabalho
profícuo para você e para toda a cidade.

Rodrigo Kenji de Souza Ashiuchi - Presidente e Secretário: Vamos
lá, gente, só para finalizar, para a gente poder… prometo… Quatro
minutinhos, rapidinho. Vamos lá, só para dar umas devolutivas
para vocês, já fiquei observando a fala de todos, agradeço a
participação e fico feliz de um conselho tão participativo e sou um
defensor da questão presencial, até porque tem assuntos muito
importantes. Lógico que vamos dar o devido link para poder
acompanhar, mas acho que é de bom tom a gente poder ter,
aqueles que estiverem presentes, serem os portadores da votação.
Lógico que vai ter acompanhamento remoto, mas como foi dito
aqui, se o suplente estiver, assume presencialmente, como foi
deliberado e decidido. Bom, com relação, acho que é a dona
Fanny, não é isso? Se eu errar o nome, me perdoa. Minha primeira
vez aqui, Fanny, né? Bom, a questão da coleta seletiva nas escolas,
que nem o Eduardo Murakami, onde nós estivemos juntos,
Eduardo, eu, você, a Gabi que está aqui, a Tami, todo mundo
estivemos junto, lá com o Padula, nosso secretário, então, nós
estamos só vendo de onde sairá o recurso, inclusive, da nossa
própria secretaria poderá também ser destinado, para a gente poder
colocar a devida estrutura para a coleta seletiva nas escolas. Então,
isso daí já foi conversado, se não me engano, na última semana de
janeiro, que nós tivemos essa conversa, inclusive, o assunto, um
deles, fora a educação ambiental, que a gente vai ter, lógico que é
um assunto muito amplo, mas a gente quis focar duas coisas, três
coisas. A questão climática, a questão da coleta seletiva e a questão
do plantio nas escolas. Não só com eles, quanto também para o
pessoal lá da saúde que está aqui também, a gente poder, tanto as
UBSs, UPAs, escolas, enfim, fazer pequenos espaços, mini
florestas também no ambiente escolar. A campanha de coleta
seletiva é um mote aqui na nossa secretaria, na minha gestão, a
gente vai pegar muito a questão da coleta seletiva, porque temos
uma estrutura, o caminhão chega em todas as ruas, mas, enfim,
tem um problema aí que a gente precisa, inclusive, de
comunicação, de conscientização, de educação também, do portão
para dentro das casas. Então, a gente, junto com vocês aqui do
CADES, a gente vai levar isso daí para poder elevar os índices de
São Paulo, que merece, até porque toda a estrutura já está feita. A
questão, também uma coisa que eu queria informar para vocês,
daqui a alguns dias a gente vai mudar algumas ações também, uma
delas que são simples, mas fazem a diferença, toda a obra, toda a
obra da cidade de São Paulo, nós vamos colocar uma placa,
inclusive, aquelas placas que têm sinalizando o custo da obra,
custo de que foi empenhado, o valor da licitação ao lado, nós
vamos implantar também uma placa da secretaria do meio
ambiente, inclusive, depois a gente vai trazer o modelo para todos
verificarem e opinarem, a gente vai colocar uma placa que mostra
tudo que devidamente foi aprovado, que foi retirado, mas também
tudo aquilo que foi compensado, onde foi plantado, tudo aquilo,
então, a gente vai poder fazer de forma muito mais transparente
essa questão, inclusive, mostrando para a população o trabalho de
todos nós aqui, que é visar a compensação, o aumento,
principalmente, de árvores aqui da cidade de São Paulo. Todo
mundo já conhece o Rodrigo, que fez uma grande apresentação.
Convidei o Rodrigo, ele aceitou também, ele é o nosso chefe de
fiscalização a partir da nossa gestão, como a Gabi também está lá
na educação e outros. O Rodrigo é o nosso chefe geral da
fiscalização. Inclusive, para quem não sabe, só para informação,
esse fim de semana vocês viram nos noticiários a questão do
Pantanal, a questão de outras áreas. O Rodrigo esteve presente
comigo, inclusive. Já fizemos algumas ações e outras, inclusive,
reuniões com a CETESB, outras ações, vai acontecer também na
gestão dos dois Rodrigos, desse Rodrigo e desse daqui. Não vamos
deixar nada impune, não vamos deixar nada que venha destruindo
o meio ambiente e, principalmente, como foi dito aqui, eu também
fui prefeito lá em Suzano, como eu falei, na questão do alto Tietê.
Infelizmente, tivemos muitos problemas, agora diminuiu na minha
cidade, diminuiu um pouco pelo que foi feito, mas outras sofrem
também com relação às enchentes que acabam destruindo a vida
das pessoas que estão lá na beira. Lógico que muitos vão falar,
estão morando no lugar errado, mas não tiveram a oportunidade de
viver em outro lugar. Não estão morando porque querem, estão
morando por alguma situação da vida, fez com que eles morassem
lá, mas a gente quer, junto com o Ricardo Nunes, resolver a
situação e dar uma saída digna e ambientalmente correta para essa
situação também. A questão das 120 mil árvores, como foi dito
aqui, é um programa da Caravana Verde. Vou precisar da ajuda de
todas, todas as associações, universidades, ação comercial, CREA,
todo mundo que está aqui, porque não é uma tarefa fácil. Toda
árvore é importante, todo espaço é importante. Desde um plantio
que tenha mil árvores, até aquele plantio unitário, é
superimportante para a gente seguir essa meta. Inclusive, a nossa
secretaria, a Tamires está ali na porta, está falando que vai acabar,
mas eu vou correr, Tamires.
A gente vai fazer, inclusive, como tem lá o impostômetro, como
tem o (som ininteligível) que vai ter, a gente vai ter também um
placar do plantio de árvores aqui na nossa secretaria que vai
informar todos os paulistanos. Inclusive, também, depois a gente
vai apresentar para vocês um trabalho muito bacana de um
inventário arbóreo que a gente está fazendo na cidade. Um
inventário que não é só para a gente contar quantas árvores tem,
onde estão, não é isso. É poder ter uma proatividade em podas que
sejam legalmente autorizados, ou inclusive retiradas, com
compensações, enfim, a gente poder ter, é uma coisa que nunca
teve aqui, a Tamires defende muito isso, e a gente quer fazer que é
realmente uma, quem quiser uma referência, não sei se vai chegar
perto, mas a gente tem como referência Nova York, outros lugares,
que fazem, a gente também quer fazer aqui na cidade de São
Paulo, investimento em torno, no geral, não só do chip que vai ser
colocado, mas do trabalho todo que vai ser feito, em torno de 30

milhões de reais que a gente vai estar investindo. Nos parques, eu
sei que não sei se entra no CADES, mas só para informação,
falaram de espaços sensoriais, nós vamos estar também colocando
nos parques vários espaços. Também agradecer à Laura por todo o
trabalho que está aqui. Eu conheci a Laura, tive uma reunião muito
bacana com ela, não a conhecia, mas é aquele negócio de
conversar 10 minutos com a pessoa, sabe da competência, como
várias, a Rosélia que está aqui, várias pessoas supercompetentes
que vão fazer um trabalho, e o clima é o assunto do momento. Não
é o assunto dessa secretaria, não é o assunto da cidade de São
Paulo. O clima é o assunto mundial. Infelizmente, algumas
declarações de alguns líderes mundiais que deveriam ter exemplo,
mas a gente precisa dar o nosso exemplo aqui. Então, a nossa
secretaria, através da Laura, através dessa comissão que foi
aprovada, inclusive hoje, a gente vai fazer junto com o Nalini, com
a secretaria, muita coisa boa para poder levar um exemplo bacana.
Eu tenho certeza de que São Paulo, pelo holofote que é, pelo
tamanho que é, sempre vai ser ouvido. E isso é um trabalho tanto
do plantio de árvores, do clima, enfim, eu acho que é um trabalho
de todos nós. Inclusive, também lembrar, queria já comunicar a
vocês, tenho mais um minutinho, biocombustíveis, nós estamos
trabalhando muito focado nisso, inclusive, não só nos carros
elétricos, só para a informação de vocês, Cidade de São Paulo
hoje, do Brasil, o que foi comprado, que está sendo adquirido pelo
Ricardo Nunes, que está sendo colocado, já corresponde a
praticamente 70% da frota nacional de carros elétricos. Tem muito
o que se fazer? Tem que se fazer. O ônibus elétrico é caro? É
caríssimo, custa R$ 2,5 milhões, R$ 3 milhões, muito caro. Mas a
gente está trabalhando também, vai ter uma novidade aí na troca
dos motores, troca dos combustíveis, até dos carros existentes, se
possível, aí é a parte mecânica. Também para biocombustíveis, aí a
gente também vai ter um ganho na questão dos combustíveis
usados. Lembrando, todos sabem, aqui a prefeitura já tem um
decreto que os carros são movidos a álcool. Tudo que pode, a
gente compra álcool em vez de comprar gasolina. Bom, a COP
também é em novembro, a COP30, do dia 10 ao dia 22.
Antecipadamente, estamos discutindo isso, provavelmente em São
Paulo, como é um hub de ligação, principalmente dos aeroportos,
muita gente que vai para o Belém passa aqui em Guarulhos, passa
em São Paulo, provavelmente a gente vai ter desenhado um pré-
cop, alguma coisa, um evento, junto com o prefeito, para poder ser
também um exemplo. Nós vamos precisar da ajuda das
universidades, de todo mundo que puder ajudar, de todo mundo
que está aqui hoje. E falaram também do encontro com os CADES
regionais, acho superimportante. Já está marcado, inclusive, o dia
15/03, na UMAPAZ. Eu vou participar em toda reunião presencial,
vou fazer de tudo para estar participando com vocês. A gente vai
ter um encontro com os CADES regionais, dia 15/03, lá na
UMAPAZ. A dona da UMAPAZ vai... Vai preparar a casa lá para
receber a gente. E a gente vai falar com todos. Gente, estou
chegando aqui.
Lógico que vocês estão me conhecendo, muitos outros já viram
falar de mim. Quer saber de mim? Pergunta para a minha
população. Saí da minha gestão lá com mais de 90% de aprovação.
Fiz o meu sucessor com 83%. Mas vim aqui, gente, com o coração
aberto, com o braço aberto para aprender com vocês, para
participar, para trabalhar. E a gente junto fazer a maior gestão, o
melhor período de gestão, principalmente relacionado ao meio
ambiente da história de São Paulo. Estou aqui muito entusiasmado,
preciso da ajuda de todos, quanto com o apoio de vocês, inclusive,
Edilene, né? Pode vir de chapéu, pode vir da forma que você
quiser. Está tudo super bem-vinda e agradeço a participação.
Certo, gente?

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Secretário, com a sua
licença, quero só agradecer a minha equipe de coordenação, o
Sérgio, ele está aqui, o secretário ainda não conhece, o Sérgio, ele
cuida da toda parte do CADES Municipal, junto com a Neuza, a
Ruth, nossa diretora, cuida do CADES Regionais, junto comigo e
junto com os conselhos gestores parques.

Rodrigo Kenji de Souza Ashiuchi - Presidente e Secretário:
Obrigada, Neuza, obrigada Sérgio, que é da Colônia também, está
tudo junto aqui, estamos todos juntos. Pessoal, gratidão, que Deus
abençoe. Dessa forma, dou por encerrada a reunião. Quero
agradecer a todos. Um bom retorno. Boa tarde. Espero vocês no
dia 12/03, novamente, nesse mesmo local, nesse mesmo horário.
Valeu. Obrigado.

São Paulo, 12 de fevereiro de 2025

_______________________________

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretário Municipal do Verde e Meio Ambiente

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES
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O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 272ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 271ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho
Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável -
CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram esta Resolução

JULIA LOPES ARCANJO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

EDUARDO MURAKAMI DA SILVA

GUILHERME ISERI DE BRITO

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

FERNANDA LANES AGUIAR CEZAR

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

LICIA MARA ALVES DE OLIVEIRA FERREIRA

MARCIA RAMOS DOS SANTOS

GABRIELA PINHEIRO LIMA CHABBOUH

ROSÉLIA MIKIE IKEDA

JULIANA LAURITO SUMMA

CHRISTIANE DA FRANÇA FERREIRA

JOÃO CESAR MEGALE FILHO

FLAVIA CRISTINA DE CAMPOS

MARCO ANTONIO LACAVA

EDUARDO STOROPOLI

ESTELA MACEDO ALVES

EDILENE SOUZA MACHADO

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARCO ANTONIO BARBIERI

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

FANNY ELISABETE MOORE

MARIA DE FÁTIMA SAHAROVSKY

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

CELINA CAMBRAIA FERNANDES SARDÃO

FLÁVIO LUÍS JARDIM VITAL

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretária Executiva: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 12 de fevereiro de 2025.

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES
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Dispõe sobre a criação da Comissão Especial de Mudanças
Climáticas

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 272ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a criação da Comissão Especial de Mudanças Climáticas
com a seguinte composição:

I - Membros(as) Conselheiros(as):

PODER PÚBLICO

a) Marcos Antônio Santos Romano - SEHAB

b) Magali Antônia Batista - SMS

c) Lígia Pinheiro de Jesus - SVMA/CPA

SOCIEDADE CIVIL

d) Carlos Alberto Maluf Sanseverino - OAB-SP

e) Flavia Cristina de Campos - CREA-SP

f) Marco Antônio Lacava - Câmara Municipal de São Paulo -
CMSP

g) Mario Luís Fernandes Albanese - Setor Industrial

h) Carlos Alberto de Moraes Borges - Setor Comercial

i) Celina Cambraia Fernandes Sardão - Macrorregião Centro-Oeste
1

j) Jaciara Schaffer Rocha- Macrorregião Sul 2

k) José Ramos de Carvalho - Macrorregião Norte 2

l) Maria de Fátima Saharovsky- Macrorregião Sul 3

m) Tereza Cristina Mesquita da Silva- Macrorregião Sul 1

II - Técnicos (as) convidados (as):

a) Laura Lúcia Vieira Ceneviva - SVMA/Mudanças Climáticas

b) Hélia Maria Santa Barbara Pereira - SVMA/CPA

c) Danilo Augusto da Silva - SGM/SECLIMA

d) Luiza Alegre Caballero - SGM/SECLIMA

e) Patrício Gomes Moreira - SMS

f) Fanny Elisabete Moore - Macrorregião Sul 2

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

JULIA LOPES ARCANJO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

EDUARDO MURAKAMI DA SILVA

GUILHERME ISERI DE BRITO

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

FERNANDA LANES AGUIAR CEZAR

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

LICIA MARA ALVES DE OLIVEIRA FERREIRA

MARCIA RAMOS DOS SANTOS

GABRIELA PINHEIRO LIMA CHABBOUH

ROSÉLIA MIKIE IKEDA

JULIANA LAURITO SUMMA

CHRISTIANE DA FRANÇA FERREIRA

JOÃO CESAR MEGALE FILHO

FLAVIA CRISTINA DE CAMPOS

MARCO ANTONIO LACAVA

EDUARDO STOROPOLI

ESTELA MACEDO ALVES

EDILENE SOUZA MACHADO

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARCO ANTONIO BARBIERI

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

FANNY ELISABETE MOORE

MARIA DE FÁTIMA SAHAROVSKY

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

CELINA CAMBRAIA FERNANDES SARDÃO

FLÁVIO LUÍS JARDIM VITAL

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretária Executiva: Rute Cremonini de Melo

São Paulo,12 de fevereiro de 2025.

RODRIGO KENJI SOUZA ASHIUCHI

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PARQUES E
BIODIVERSIDADE MUNICIPAL

Documento: 120252687   |    Despacho deferido

6027.2024/0025827-0

Interessada: SVMA/CGPABI/DIPO - Parque Moóca

Assunto: Solicitação de autorização para supressão de árvores
em área interna pública, localizadas no Parque Moóca, situado
na Rua Dianópolis x Rua Barão de Monte Santo x Rua
Francisco Cipullo

DESPACHO N.º 31/2025

I - No uso das atribuições que me foram conferidas por lei, com
fulcro no artigo 18 do Decreto Estadual n.º 30.443/1989, alterado
pelo Decreto Estadual n.º 39.743/1994, e no artigo 3º, inciso II, do
Decreto Municipal n.º 61.859/2022, e à vista dos elementos
constantes do presente, em especial o Laudo de Vistoria Técnica
n.º 44/2025 sob SEI 119955393, elaborado pelo Engenheiro
Agrônomo Luiz Paulo M. Sacchetto Junior - RF 784.161-2, que
adoto como razão de decidir, AUTORIZO, em caráter
excepcional, com fundamento no artigo 14, incisos III e IV, da
Lei Municipal n.º 17.794/2022, regulamentada pelo Decreto
Municipal n.º 61.859/2022, a REMOÇÃO POR SUPRESSÃO
de 02 (dois) exemplares arbóreos de Pterogyne nitens, existentes
em área interna pública, localizadas no Parque Moóca, situado
na Rua Dianópolis x Rua Barão de Monte Santo x Rua
Francisco Cipullo;

II - DETERMINO que seja providenciado por
SVMA/CGPABI/DGPU, como compensação, o plantio de 02
(duas) mudas arbóreas, padrão DEPAVE, no prazo de 30 (trinta)
dias (prazo pode ser alterado), em observância aos artigos 11,
parágrafos 1º e 4º, e 43, da Lei Municipal n.º 17.794/2022,
regulamentada pelo Decreto Municipal n.º 61.859/2022;

III - O presente despacho terá a validade de 12 (doze) meses, a
contar da sua publicação;

IV - PUBLIQUE-SE;

V - Após, encaminhe-se à SVMA/CGPABI/DIPO, para ciência e
providências subsequentes.

São Paulo, 20 de fevereiro de 2025.

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente

Secretário

Documento: 120238489   |    Despacho deferido

DESPACHO

1 - Com base nas informações prestadas pelos órgãos técnicos
desta Pasta e, em especial, a manifestação conclusiva do
Coordenador de CGPABI, em SEi 120237259, que adoto como
razão de decidir, autorizo, a transferência de mudas das espécies e
quantidades descritas na listagem exibida em documento
119938714 do processo SEi 6027.2024/0029281-8, nos termos
requerido pelo interessado, que perfaz o valor total de R$ 1.643,00
(hum mil, seiscentos e quarenta e três reais).

2 - Caso as espécies ou respectivas quantidades não estejam
disponíveis para retirada na data agendada, estas poderão ser
substituídas, de acordo com a disponibilidade em estoque e em
comum acordo com a unidade solicitante, desde que dentro dos
valores de referência.

3 - A presente autorização tem validade de 60 (sessenta) dias, a
partir da publicação no DOC.

4 - Publique-se;

5 - A seguir, à SVMA/CGPABI/DPHM para ciência e devidas
providências.

São Paulo, 20 de fevereiro de 2025.

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente

Secretário

Documento: 120240790   |    Despacho deferido

DESPACHO
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